
Indicações

Na Sessão Ordinária de 
segunda-feira (5) os vereadores 

apresentaram 18 indicações

Indicação 01/2018, de autoria do 
vereador Marinho Thimóteo,  que 
indica   ao  diretor  do  DER,  Sr. 
Jorge  Massataka  Mori,  a 
realização de ações que visem a 
redução  da  velocidade  dos 
veículos que transitam na rodovia 
em  frente  à  ETEC  Augusto 
Tortolero  Araújo  -  Colégio 
Agrícola,  localizada  na  rodovia 
sp-284, km 477.

Indicação 02/2018, de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
limpeza  dos  terrenos  baldios, 
principalmente  da  área  verde 
situada no Conjunto Habitacional 
D. Lina Leuzzi.

Indicação  03/2018,  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
limpeza  na  vegetação  existente 
nas proximidades da linha férrea 
desde o município de Paraguaçu 
Paulista até o distrito de Sapezal.

Indicação  04/2018,  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
operação  tapa-buraco  e 
recapeamento nas ruas do distrito 
de Roseta.

Indicação  05/2018,  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
reforma e climatização do velório 
existente no distrito de Roseta.

Indicação  06/2018,  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
instalação  de  mais  duas  lixeiras 
no distrito de Sapezal.

Indicação  07/2018,  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
limpeza  do  terreno  baldio 
existente  na  Rua  Rosa  Affini, 
esquina  com  a  Rua  Alfredo 
Ângelo Soncini.

Indicação  08/2018,  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
operação  tapa-buraco  nas  vias 
urbanas do distrito de Conceição 
de Monte Alegre.

Indicação  09/2018,  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
reforma e ampliação da sala  de 
odontologia da UBS existente no 
distrito  de  Conceição  de  Monte 
Alegre.

Indicação  10/2018,  de  autoria 
do vereador Serginho, que indica 
à  Prefeita  Municipal  a 
implantação  do  sistema  de 
estacionamento  rotativo  (zona 
azul)  nas  vias  e  logradouros 
públicos de nosso município.

Indicação 11/2018, de autoria do 
vereador Serginho,  que  indica à 
Prefeita  Municipal  limpeza  geral 
do Cemitério Municipal.

Indicação 12/2018, de autoria da 
vereadora  Neide  Teodoro,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal 
limpeza de toda extensão da Rua 
Paula  Souza,  paralela  com  a 
linha férrea.

Indicação 13/2018, de autoria da 
vereadora  Neide  Teodoro,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal 
limpeza  de  toda  extensão  do 
cruzamento da linha férrea com a 
Rua Engenheiro Losch.

Indicação 14/2018, de autoria do 
vereador  Cícero  Policial,  que 
indica à Prefeita Municipal  obras 
de  reparos  para  melhorar  o 
escoamento  das  águas  pluviais 
na  Av.  José  Jorge  Estevam, 
esquina  com  a  Rua  Elizeu 
Garrossine, na Barra Funda.

Indicação 15/2018, de autoria do 
vereador  Cícero  Policial,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal  o 
encascalhamento  da  estrada 
Água  do  Alegre,  localizada  na 
parte  de  trás  da  empresa  Louis 
Dreyfus Comodities Brasil. 

Indicação 16/2018, de autoria do 
vereador  Cícero  Policial,  que 
indica à Prefeita Municipal estudo 
para  instalação  de  redutores  de 
velocidade  e  correção  da 
iluminação  pública  na  Rua  José 
Lino  de  Paiva,  no  Jardim  Bela 
Vista. 

Indicação 17/2018, de autoria do 
vereador  Cícero  Policial,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal 
estudos para que se construa um 
sanitário  público  na  praça 
Lourenço  Correa,  no  Jardim 
Panambi. 

Indicação 18/2018, de autoria da 
vereadora  Neide  Teodoro,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
limpeza e a execução de serviços 
de  jardinagem  na  praça  Dona 
Lídia.
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PROERD

Câmara parabeniza policiais 

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (5),  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  moção  de 
autoria  do  vereador  Cícero 
Policial, com assinatura de apoio 
de  todos  os  vereadores,  que 
parabeniza  os  policiais  militares 
Jean,  Andréia,  Luciano,  Fabiano 
e  Cortez,  pela  dedicação  e 
empenho na condução das aulas 
do  Proerd  –  Programa 
Educacional  de  Resistência  às 
Drogas e à Violência.

O vereador Cícero destacou que 
“esta  atividade  muitas  vezes 
ocorre  no  anonimato  e  se  faz 
necessário que a população tome 
conhecimento de  que,  além das 
atividades  normais  de 
policiamento  ostensivo,  esses 
policiais  ainda  realizam  essa 
atividade  educacional  que  é  de 
grande  valia  para  nossa 
comunidade,  orientando  nossas 
crianças para o caminho do bem”.

O  Proerd  é  um  programa  de 
caráter  social  preventivo,  posto 
em  prática  pela  Polícia  Militar 
através de um tripé de esforços 
cooperativos  que  engloba  as 
instituições  escola,  família  e  a 
própria  Polícia  Militar.  Sua 
proposta  é  prevenir  o  uso  de 
drogas e  a  prática  da  violência, 
através  de  atividades 
educacionais  semanais  em  sala 
de aula, que possam inserir  nas 
crianças  a  necessidade  do 
desenvolvimento  de  suas 
potencialidades,  colaborando 
para  preparar  uma geração  que 
tenha a plena consciência de sua 
cidadania.

Em Paraguaçu Paulista o Proerd 
existe  há  16  anos,  atendendo 
todos  os  anos  vinte  e  uma 
escolas,  em  nossa  cidade  e 
também  em  Maracaí,  Pedrinhas 
Paulista  e  Cruzália,  bem  como 
seus  respectivos  distritos;  já 
formou  aproximadamente  12  mil 
alunos.

Cícero parabeniza policiais

Executivo

Câmara aprova projetos da 
Prefeita para abertura de crédito

Reunida para a primeira Sessão 
Ordinária de 2018, a Câmara de 
Vereadores discutiu e aprovou 3 
projetos  de  autoria  da  Prefeita 
Almira  Garms,  voltados  a 
abertura de créditos. 

Projeto  de  Lei  04/2018,  que 
dispõe  sobre  autorização  para 
abertura  de  crédito  especial  ao 
Orçamento  Programa  2018,  no 
Departamento  de  Obras  e 
Serviços Públicos, Departamento 
de  Turismo,  Departamento  de 
Esporte e Lazer e  Departamento 
de  Saúde  (Fundo  Municipal  de 
Saúde)

O  crédito,  no  valor  de  R$ 
5.429.256,86,  será  aberto  para 
atendimento  dos  seguintes 
projetos e atividades:  I  -  Projeto 
1005,  Pavimentação,  Guias  e 
Sarjetas,  pagamento  de 
despesas  com  obras  e 
instalações;  II  -   Projeto  1022, 
Atrativos  Turísticos,  pagamento 
de  despesas  com  obras  e 
instalações; III -  Atividade 2057, 
Manutenção  da  Diretoria  de 
Turismo,  pagamento  com 
indenizações e  restituições;  IV  - 
Projeto  1021,  Infraestrutura 
Turística  do  Município, 
pagamento  com  obras  e 
instalações; V -   Atividade 2087, 
Manutenção  das  Atividades  de 
Lazer,  pagamento  com 
equipamentos  e  material 
permanente; VI -  Atividade 2024, 
Implementação UBS, pagamento 
de despesas com equipamentos 
e  material  permanente;  VII  - 
Atividade  2092,  Manutenção  do 
UPA,  pagamento  de  despesas 
com  equipamentos  e  material 
permanente;  VIII  -   Atividade 
2032,  Ações  de  Vigilância  em 
Saúde,  pagamento  de  despesas 
com diárias de pessoa civil; IX - 
Projeto  1029,  Construção 
Unidades  de  Saúde,  pagamento 
de  despesas  com  obras  e 
instalações.

Projeto  de  Lei  6/2018,  que 
dispõe  sobre  autorização  para 
abertura  de  crédito  suplementar 
ao  Orçamento  Programa  2018, 
no  Departamento  de  Obras  e 
Serviços  Públicos  e 
Departamento  de  Esporte  e 
Lazer.
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O  crédito,  no  valor  de  R$ 
1.449.146,81,  será  aberto  para 
atendimento  dos  seguintes 
projetos:  I  -  Projeto  1005, 
Pavimentação, Guias e Sarjetas, 
pagamento  de  despesas  com 
obras  e  instalações;  II  -  Projeto 
1024,  Adequações/Reformas  de 
Unidades Esportivas,  pagamento 
de  despesas  com  obras  e 
instalações.

Projeto  de  Lei  07/2018,  que 
dispõe  sobre  autorização  para 
abertura  de  crédito  especial  ao 
Orçamento  Programa  2018,  no 
Gabinete  da  Prefeita, 
Departamento de Esporte e Lazer 
e Fundo Social de Solidariedade.

No  valor  de  R$  412.231,78,  o 
crédito  será  utilizado  para 
atendimento  das  seguintes 
atividades:  I  -   Atividade  2045, 
Subvenções  à  FUNGE, 
pagamento  de  despesas  com 
outros  serviços  e  terceiros 
pessoa  jurídica  (Convênio  nº 
02/2017  -  Desenvolvimento  de 
atividades  de  fortalecimento  da 
agricultura familiar e utilização da 
estrutura  física  da  Conveniada 
por  órgãos  públicos  municipais); 
II -  Atividade 2061, Participação 
em  Competições  Oficiais, 
pagamento  com  outros  serviços 
de  terceiros  –  pessoa  jurídica, 
material  de consumo e material, 
bem ou serviço para distribuição 
gratuita  (Convênio  nº 
851250/2017  –  Apoio  à 
Realização dos Jogos Estudantis 
da  Estância  Turística  de 
Paraguaçu  Paulista-SP);  III  - 
Atividade 2077 – Manutenção do 
Fundo  Social  de  Solidariedade, 
pagamento  com  outros  serviços 
de  terceiros  –  pessoa  física, 
material  de  consumo  e  outros 
serviços  de  terceiros  pessoa 
jurídica, vencimentos e vantagens 
fixas  pessoal  civil  (Convênio  nº 
646456/2017  -  Escola  de 
Construção  Civil  -  Curso 
Pedreiro).

Por  conta  dos  créditos,  ora 
abertos,  fica  alterada  a 
Programação  Orçamentária  da 
Despesa  do  Município, 
estabelecida  pelo  Decreto 
Municipal  nº  6.248,  de  2  de 
janeiro de 2018.

Câmara em Sessão Ordinária

Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos à prefeita  

Almira Garms

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 5 de fevereiro, a Câmara de 
Vereadores  aprovou  5 
requerimentos. 

Requerimento  01/2018,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
limpeza  dos  terrenos  de 
propriedade  do  Poder  Público 
Municipal.

“Queremos  obter  informações 
para  podermos  atender  as 
reivindicações dos munícipes que 
cobram a limpeza dos imóveis de 
propriedade  do  Poder  Público 
Municipal.  Atualmente,  os  locais 
que  reiteradamente  somos 
cobrados  em  relação  a  devida 
limpeza  e  poda  da  vegetação 
existente  são  aqueles  que 
percorrem  toda  a  extensão  da 
linha  férrea”,  disse  o  vereador 
Paulo.

O  requerimento  questiona  se 
existe  cronograma  de  limpeza 
para  os  terrenos  públicos;  e 
quando será realizada a limpeza 
dos terrenos que percorrem toda 
extensão da linha férrea.

Requerimento  02/2018,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  o 
reajuste no salário dos servidores 
públicos municipais.

“Somos sabedores de que a atual 
administração  enfrenta 
dificuldades  financeiras  que 
decorrem da  crise  que  assola  o 
país e da diminuição dos valores 
de repasses estaduais e federais, 
bem  como  da  redução  de 
liberação  de  emendas 
parlamentares.  Ocorre  que,  os 
servidores também lutam contra a 
alta dos preços de diversos itens, 
e  seus  salários  precisam 
acompanhar  esses  aumentos 
para  que  não  passem  maiores 
dificuldades.  Estamos 
presenciando  o  árduo  trabalho 
desempenhado  por  esses 
profissionais  que  não  medem 
esforços  para  atender  a 
população  e,  assim,  garantir 
serviços  públicos  de  qualidade. 
Neste  sentido,  necessário  obter 
as  informações  atuais  para 
conhecimento  e  esclarecimento 
aos  servidores”,  explicou  Paulo 
Japonês.

O requerimento  questiona,  entre 
outros,  se  existem  estudos 
objetivando  conceder  reajuste 
aos servidores; e, se sim, quando 
será concedido tal reajuste.

Requerimento  03/2018,  de 
autoria  do  vereador  Vitor  Bini, 
que  requer  à  Prefeita  Municipal 
informações  sobre  a  obra  não 
finalizada  do  pavilhão  turístico, 
localizado  no  antigo 
departamento  de  obras,  na 
Avenida Brasil.
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O pavilhão turístico foi concebido 
com recursos oriundos do DADE 
e, apesar de contar com estrutura 
privilegiada  em  um  local  de 
grande circulação de pessoas, a 
obra  foi  interrompida  e 
descontinuada  até  a  presente 
data.  “Consideramos que aquela 
obra  poderia  representar  uma 
maior dinâmica comercial para os 
lojistas  do  camelódromo, 
levando-os  para  uma  instalação 
nova e mais apropriada para as 
atividades comerciais”, disse Vitor 
Bini.

O requerimento questiona qual a 
situação  do  pavilhão  turístico; 
quais  motivos  levaram  à 
descontinuidade da obra; e se a 
atual  administração  pretende 
retomar a mesma.

Requerimento  04/2018,  de 
autoria  do  vereador  Josimar 
Rodrigues,  com  assinatura  de 
apoio  dos  vereadores  Serginho, 
Junior  Baptista,  Paraná  do 
Sindicato,  Ian  Salomão  e  Vitor 
Bini,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  o 
fornecimento  de  uniformes 
escolares  aos  alunos  da  rede 
municipal de ensino. 

“Os  pais  de  alunos  já  estão 
preocupados  se  este  ano  serão 
contemplados  ou  não  com 
uniformes  escolares  para  seus 
filhos,  tendo  em  vista  que  em 
2017  o  município  não  forneceu. 
Assim,  questionamos  a  Prefeita 
sobre  esse assunto,  até  mesmo 
para  esclarecer  a  população  de 
forma adequada”, disse Josimar. 

O  requerimento  questiona  se 
neste ano os alunos receberão os 
uniformes;  se  sim,  qual  a 
previsão  de  entrega;  e,  caso 
contrário,  qual  o  motivo  para  o 
não fornecimento.

Requerimento  07/2018,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Dr.  Ricardo,  Ian 
Salomão,  Josimar  Rodrigues, 
Junior  Baptista,  Paraná  do 
Sindicato e Vitor Bini, que requer 
à Prefeita Municipal  informações 
sobre o cargo de Auxiliar de Vida 
Escolar,  constante  do  processo 
seletivo simplificado da Prefeitura 
de  Paraguaçu  Paulista  nº 
001/2017.

O anexo I do Edital apresenta as 
atribuições  para  o  cargo  de 
Auxiliar de Vida Escolar, porém, a 
princípio, ao contrário dos demais 
cargos  oferecidos  no  seletivo,  o 
AVE –  Auxiliar  de  Vida  Escolar, 
não consta na Lei Complementar 
nº 058/2005, que dispõe sobre a 
reorganização  da  estrutura 
administrativa  e  do  quadro  de 
pessoal da Prefeitura Municipal.

“Neste sentido, fomos procurados 
por  alguns  munícipes  que  nos 
questionam  os  procedimentos 
adotados  e  a  possível  criação 
irregular  de  um  cargo.  Assim, 
necessário  obter  informações 
como  medida  de  transparência, 
evitando-se  especulações  e 
divulgando notícias verídicas aos 
paraguaçuenses”,  explicou 
Serginho.

O requerimento questiona se os 
cargos  de  Auxiliar  de  Vida 
Escolar  constam  na  Lei 
Complementar  nº  58/2005;  se 
existe  previsão  para  início  de 
convocação;  e  quantos  serão 
chamados  (expectativa)  para  o 
cargo.

Público acompanha Sessão

Fim da reeleição para 
presidente da Câmara 

Municipal

Ian Salomão apresentou 
proposta para que não haja  

recondução ao cargo

O  presidente  da  Câmara  de 
Vereadores  de  Paraguaçu 
Paulista,  vereador  Ian  Salomão, 
apresentou proposta de emenda 
à  LOM  –  Lei  Orgânica  do 
Município,  que trata do mandato 
e  eleição  da  Mesa  Diretora  do 
Legislativo. Com essa proposta, o 
mandato  da  Mesa  será  de  2 
anos,  ficando  vedada  a 
recondução  para  o  cargo  de 
presidente  na  eleição 
subsequente,  dentro  da  mesa 
legislatura.

“Conforme  me  comprometi, 
apresentei  essa  proposta,  na 
intenção  de  oportunizar  outros 
vereadores  que  queiram pleitear 
o cargo durante o mandato.  Por 
exemplo, no final do ano eu não 
posso  concorrer  novamente  ao 
cargo,  necessariamente  teremos 
um  novo  presidente.  Não  acho 
democrático a mesma pessoa ter 
a  oportunidade de  ocupar  por  4 
anos  a  chefia  do  Legislativo  do 
nosso  município”,  explicou  Ian 
Salomão.

A  eleição  para  renovação  da 
Mesa Diretora acontecerá no final 
de  2018,  onde  serão  eleitos  os 
vereadores  que  alcançarem  a 
maioria  dos  votos,  por  meio  de 
votação  nominal,  sendo 
automaticamente  empossados 
em  1º  de  janeiro  de  2019.  A 
proposta  irá  tramitar  pelas 
Comissões e deverá passar pelo 
Plenário em breve, para votação.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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